

# Le Télégramme



## Collège Pensivy. Du monde aux portes ouvertes

Publié le 11 mars 2017



*Matières scientifiques et CDI ont particulièrement attiré les nombreux parents des futurs collégiens.*

Samedi dernier, Jean-Paul Aurrière, principal du collège Germain-Pensivy, accompagné de l'équipe éducative, accueillait les parents des futurs élèves de 6e lors de la matinée portes ouvertes. « Ce sont mes premières portes ouvertes dans ce collège et constate que de nombreux parents ont fait le déplacement. La présence des professeurs nous a permis de présenter toutes les matières, avec on le note, un engouement particulier pour les matières scientifiques qui proposent une approche ludique qui plaît beaucoup aux parents », commentait le principal. « Effectivement, nous connaissons une très bonne fréquentation avec plus de 70 familles qui viennent découvrir l'établissement, c'est une très bonne matinée si l'on considère que les parents qui connaissent déjà l'établissement ne se déplacent pas forcément », complétait Mme Benoît, secrétaire de direction.